
 

 

チーム力を発揮した学校祭 

校長 臼井 隆 

 多くの感動とともに西中学校の学校祭が幕を閉じました。生徒は，学校祭で，自らの活躍の場を見つけ自分を

生かし，そして，共通の目標に向かって協力して，それぞれの行事を創り上げました。体育祭・文化祭・合唱祭

という生徒主体の行事は，その目的を達成し大きな成果をあげることができました。 

私は，生徒に，この３つの行事を通して「チーム力」を発揮してほしいと話してきました。今年の夏に開催さ

れたロンドンオリンピックでの日本選手団の活躍に各競技で「チーム力の勝利」が話題になりました。団体種目

だけでなく，水泳などの個人種目においてもチームとしての意識をもって競技することが，一人一人のモチベー

ションを高め，より一層力を発揮することにつながっていったといわれています。 

学校の生活，行事では，集団での活動が求められます。集団への取り組みに「チーム力」を意識して，取り組

んでほしいと願っています。一人一人が自分の役割・仕事をよく自覚し，その責任を果たすように努力すること，

そして，心を１つにして学級・学年・学校全体が一体となって行事に取り組むことを期待しました。体育祭や合

唱祭の練習では，みんなでまとまることはたやすいことではなかったと思います。文化祭の準備でも意見のぶつ

かり合いがあったことと思います。その困難を乗り越えて，創り上げていった過程に大きな意義を感じています。 

 この学校祭で培った「チーム力」を，これからの生活でも生かし，生徒一人一人が活躍する学級，学校をつく

っていきたいと思います。 

 保護者の皆様には，学校祭の実施につきまして，様々なご支援，ご協力をいただきましたことに感謝申し上げ

ます。今後も，学校の教育活動にご理解をいただき，生徒の活動を支えていただけますようお願いします。 

 

＜学校祭を終えて＞ 

半年間，生徒会会長をやらせてもらいました。少しですが，学校祭運営のお手伝いをさせていただきました。学

校祭のテーマである｢友輪祭，～ロンドンの聖火は消えても，ぼくらの聖火は消えない～｣を基に，それぞれのや

るべきことに全力を注ぎ込み，どのクラスも，より絆が深まり，とてもよい学校祭だったと思います。ご協力く

ださった方々，ありがとうございました。                前期生徒会長  柴田 茉璃さん 

 

今年度の学校祭のトップバッターが｢体育祭｣でした。うまくいくか少し不安でしたが，学校全体でとても盛り上

がることができました。クラスの絆も深まり，みんな協力しあって，成功することができました。 

                                 体育祭運営委員長  齊藤 礼都さん 
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 今年度の文化祭は，私にとって西中学校最後の文化祭だったので，気合いも十分入りました。クラスでは，ソー

ラン節に取り組みました。他のクラスも練習の成果が出ていて，見応えのある舞台発表だったと思います。展示

発表も，それぞれ工夫があって盛り上がりました。どのクラスも今回の文化祭のテーマに沿ってよく考えてあり，

よい文化祭になったと，運営委員長としてうれしく思いました。 

                                  文化祭運営委員長 高田 実玖さん 

 

 前期に書記として学校祭の運営に参加しました。文化祭のオープニングや学校祭のエンディングなどいろいろな

仕事をやらせていただきました。これらの経験を後期生徒会活動に役立てたいと思います。そして，後期最大の

行事である｢三送会｣を盛り上げていきましょう。半年間よろしくお願いします。 

                                   後期生徒会長  中島 美琴さん  

               

 

今年の合唱祭のテーマ「絆で勝ち取れミュージッククラウン」のように，みんな団結して一生懸命に歌い，盛

り上がることができ，とてもよかったです。今年度は体育館での実施で今までとは違っていて心配しましたが，

今まで以上にみんなの心がひとつになっていることを感じ，委員長を務めてよかったと思いました。 

                                  合唱祭運営委員長 江口かんなさん 

 

 

＜主な大会結果＞ 

○ バレー部男子      瀬戸旭大会優勝・愛日大会３位→県大会出場（１１／１７初戦） 

○ バレー部女子      瀬戸旭大会準優勝→愛日大会出場 

○ ソフトボール部     瀬戸旭大会準優勝→愛日大会出場 

○ テニス部女子個人    瀬戸旭大会第５位→愛日大会出場 

○ 野球部         瀬戸旭大会第３位→愛日大会出場（１１／１７準々決勝）       

○ 囲碁部         愛知県中学校囲碁選手権大会第３位 

○ バスケットボール部女子 瀬戸旭大会第３位 

○ バスケットボール部男子 瀬戸旭大会第３位 

○ 陸上競技部男女     各種大会で入賞多数 

 

本校の特色ある学校づくり～自らの在り方・生き方を考える教育活動～  

１１月５日，中村文昭氏を招いて，人権講演会を開催。｢人のご縁ででっかく生きろ｣の演題での講演。(写真左)

４つの鉄板ルールを学びました。１１月１２日は，職場体験に出かける１年生と上級学校見学に出かける２年生

を対象に｢マナー講座｣開催。あいさつの仕方・話し方・立ち振る舞い等を学びました。(写真・中央と右) 


